

Andrés Ojeda: "El Frente Amplio no debería adoptar una postura de simpatía con los policías"

Principal



Publicada el: 09/11/24	Visitas: 36
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 10	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/andres-ojeda-el-frente-amplio-no-deberia-adoptar-una-postura-de-simpatia-con-los-policias_7668.php



Principal

Andrés Ojeda: "El Frente Amplio no debería adoptar una postura de simpatía con los policías"

Andrés Ojeda: "El Frente Amplio debe mantener una postura objetiva respecto a los policías"

Críticas del Senador Andrés Ojeda a Yamandú Orsi

El senador electo por el Partido Colorado, Andrés Ojeda, expresó su desacuerdo con el compromiso firmado por el candidato frenteamplista Yamandú Orsi con una coordinadora de sindicatos policiales en Durazno.

Ojeda argumentó que tanto el Frente Amplio como el PIT-CNT han promovido una imagen negativa de la policía durante la última administración.

“Se decía que el policía era prácticamente un abusador en potencia, cuando en realidad es un trabajador que busca llegar a fin de mes”, afirmó Ojeda al referirse a las percepciones generadas en torno a las fuerzas de seguridad.

El senador también cuestionó la validez del acuerdo firmado por Orsi, afirmando que “no tiene valor”.

Añadió: “No acepto que quienes han juzgado y prejuzgado a la Policía vengan ahora a hacerse los buenos firmando un acuerdo con sindicatos minoritarios, mientras han despreciado a la Policía y sus organizaciones”.

Por último, Ojeda subrayó que “la única garantía de apoyo real a la Policía está en esta coalición de Gobierno”, destacando su postura respecto al respaldo institucional hacia las fuerzas de seguridad.

Fuente: Telenoche

Imágenes



Andres ojeda el frente amplio no debería adoptar una postura de simpatía con los policias

Tags

senador, fuerzas, mantener, acuerdo, objetiva, partido, sindicatos, seguridad, desacuerdo,

Noticias relacionadas

-
- 3.7 *** *Andrés Ojeda afirmó que "Yamandú Orsi no tiene poder" y denunció que el Mpp busca "tomar control del Parlamento"*
-
- 4.5 *** *Andrés Ojeda aplaude la postura de Lacalle Pou en contra del plebiscito sobre la seguridad social*
-
- 3.9 *** *Andrés Ojeda asegura que el apoyo a Yamandú Orsi proviene del Frente Amplio y no del propio candidato*
-
- 4.6 *** *Andrés Ojeda afirmó: "La única oportunidad que tiene la coalición para volver a triunfar es a través de una renovación"*
-
- 3.8 *** *Tensión entre Andrés Ojeda y Yamandú Orsi por la implementación de programas de seguridad y colaboración entre equipos*
-
- 3.5 *** *Andrés Ojeda critica la inclusión de Marcelo Abdala en la lista 1001 y sugiere que debería dar un paso al costado en el Pit-cnt*
-
- 4.8 *** *Andrés Ojeda afirmó que "la coalición superó al Frente de manera contundente"*
-
- 4.7 *** *Colorados opinan sobre Zaida González: Ojeda sugiere "guglearla" y Osta asegura que Orsi "está desesperado"*
-
- 3.7 *** *Ojeda advierte: "Si el Frente Amplio regresa, podríamos enfrentar una crisis de seguridad pública aún más grave que la que heredamos"*
-
- 4.3 *** *El Frente Amplio desestima las acusaciones de Andrés Ojeda y aclara su relación con Mario Riorda*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas

Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales

Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024